

Instructions for updating the firmware of your TV set (English)



IMPORTANT!

*Please make sure that you carry out each step of the update procedure exactly!
The update deletes all current settings.*

To update the firmware of the unit, proceed as follows:

- Download the file **swup_tvsound.zip** from the MEDION service webpage and unzip it to any location on your hard disk.
- Format a USB stick in the FAT32 file system.
- Make sure you have the model number of your MEDION TV and change to the file folder belonging to your model number (e.g. MD 21662) using Windows File Explorer.
- Copy all the files in this folder to the USB stick.
- Disconnect your MEDION television completely from the mains power supply.
- Now insert the recorded USB stick into a free USB port on the television.
- Reconnect the television to the mains power supply.
- Please wait until the update is complete and remove the USB stick from the device.
- The update process is now complete.



IMPORTANT!

Do not interrupt the power supply during the update and do not remove the USB stick.



IMPORTANT!

An update of the firmware should only be carried out on the recommendation of MEDION AG. If you carry out the update without a corresponding recommendation or outside the warranty/guarantee, the following applies: MEDION AG accepts no liability whatsoever for any loss of data or errors in hardware or software that occur as a result of carrying out the update. The customer acknowledges this when performing the update..

Anleitung zur Aktualisierung der Geräte-Firmware Ihres Fernsehers (Deutsch)



WICHTIG!

Bitte achten Sie darauf, jeden einzelnen Schritt des Update-Vorgangs genau durchzuführen! Mit der Aktualisierung werden alle aktuellen Einstellungen gelöscht.

Um die Firmware des Gerätes zu aktualisieren, gehen Sie wie folgt vor:

- Laden Sie die Datei **swup_tvsound.zip** von der MEDION Serviceseite herunter und entpacken diese an einem beliebigen Ort auf Ihrer Festplatte.
- Formatieren Sie einen USB-Stick im Dateisystem FAT32.
- Vergewissern Sie sich über die Modellnummer Ihres MEDION Fernsehers und wechseln mit Hilfe des Windows Datei-Explorers in den zu Ihrer Modellnummer gehörigen Dateiordner (z.B. MD 21662).
- Kopieren Sie sämtliche in diesem Ordner enthaltene Dateien direkt auf den USB-Stick.
- Trennen Sie ihren MEDION Fernseher komplett vom Stromnetz.
- Stecken Sie den bespielten USB-Stick nun in eine freie USB-Schnittstelle des Fernsehers.
- Verbinden Sie den Fernseher wieder mit dem Stromnetz.
- Bitte warten Sie, bis die Aktualisierung vollständig abgeschlossen ist und entfernen den USB-Stick aus dem Gerät.
- Der Aktualisierungs-Vorgang ist nun beendet.



WICHTIG!

Unterbrechen Sie während der Aktualisierung nicht die Stromversorgung und entfernen Sie nicht den USB-Stick.



WICHTIG!

Eine Aktualisierung der Firmware sollte nur auf Empfehlung der MEDION AG erfolgen. Wenn Sie die Aktualisierung ohne entsprechende Empfehlung oder außerhalb der Garantie/Gewährleistung durchführen gilt folgendes: Für eventuellen Datenverlust sowie Fehler an Hard- oder Software, die aufgrund der Ausführung des Updates auftreten, übernimmt die MEDION AG keinerlei Haftung. Dies erkennt der Kunde bei Ausführung der Aktualisierung an.